

Le Bureau du Contrôleur général du Venezuela décrète l'incapacité de Juan Guaidó pour 15 ans



Caracas, 29 mars, (RHC).- Elvis Amoroso, Contrôleur général du Venezuela, a annoncé l'incapacité de Juan Guaidó pour une période de 15 ans.

Elvis Amoroso a indiqué que celui qui s'est auto-proclamé président intérimaire du Venezuela a usurpé des fonctions et commis des préjudices aux biens du peuple vénézuélien.

Le bureau chargé des registres migratoires a révélé que Juan Guaidó a réalisé plus de 90 voyages à l'étranger pour un coût supérieur aux 90 mille dollars.

Le Contrôleur de la République a dénoncé l'absence de registres des ressources employées à ces fins.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187119-le-bureau-du-controleur-general-du-venezuela-decrete-lincapacite-de-juan-guaido-pour-15-ans>



Radio Habana Cuba